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◆ 令和３年１０月１５日（金）第１２回教育委員会定例会を南館１０階大会議室で開催

した。 

 

 

◆ 出 席 委 員 

教 育 長     岡 田  祐 一 

教育長職務代理者     武 内  由紀子 

委 員     堀 村  佳奈子 

委 員     前 川  佳 之 

委 員     堀 井  孝 容 

 

◆ 本委員会に出席した者 

教 育 総 務 部 長     小 田  佐衣子 

学 務 課 長     中 坂  有 希 

施 設 課 長     浅 野  貴 士 

社会教育振興課長     松 本  栄 子 

歴 史 文 化 財 課 長     木 下  典 子 

中 央 図 書 館 長     吉 田  典 子 

学 校 教 育 部 長     加 藤    拓 

学校教育推進課長     青 木  次 郎 

学校教育推進課指導主事     福 山  有 子 

教 職 員 課 長     岩 城  大 将 

教育センター所長     新 川  正 知 

こ ど も 育 成 部 長     山 嵜  剛 一 

保育幼稚園総務課長     中 路  洋 平 

市 民 文 化 部 長     上 田  雄 彦 

文 化 振 興 課 長     今 西  雅 子 

スポーツ推進課長     小 西  勝 二 

 

 ◆ 署 名 委 員 

委 員     堀 村  佳奈子 



   
           （ 令和３年１０月１５日（金）、午後２時００分 ） 
 
  議事日程  （ 令和３年第１２回茨木市教育委員会定例会 ） 
 
           （ 於：市役所南館10階大会議室 ） 
 

日程 議案番号 件         名 

 

 摘 要 

１ 
 

  会議時間の決定について 
 

２   会議録署名委員指名について 
 

３  会議録の承認について 
 

４   諸般の報告について 
 

５ 26 茨木市立学校通学区域の一部変更について 
 

６ 27 令和３年度教育委員会表彰の被表彰者の決定について 
 

７   
 

８   
 

９   
 

10   
 

11   
 

 



 

－ 1 － 

（１４時００分 開会） 

 

岡田教育長 

それでは、ただいまから令和３年第１２回茨木市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

本日の出席者は５名でありまして、会議は成立いたしております。なお、本委員会

には部長以下、説明員の出席を求めております。 

これより本日の会議を開きます。 

日程第１ 「会議時間の決定について」を議題といたします。 

お諮りいたします。 

本日の会議時間は午後４時までといたしたいと思いますが、異議ございませんか。 

 

（各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

異議なしと認めまして、本委員会の会議時間は午後４時までと決定いたします。 

日程第２ 「会議録署名委員指名について」。 

本件は、茨木市教育委員会会議規則第１７条の規定により、堀村委員をご指名申し

上げますので、よろしくお願いします。 

日程第３ 「会議録の承認について」を議題といたします。 

「令和３年第１０回茨木市教育委員会定例会会議録（案）」について、お諮りいた

します。 

ご異議ございませんか。 

 

（各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

異議なしと認め、「令和３年第１０回茨木市教育委員会定例会会議録（案）」につ

いては、承認することといたします。 

日程第４ 「諸般の報告」を行います。 



 

－ 2 － 

 

小田教育総務部長が報告 

 

岡田教育長 

以上の報告について、質問はございませんか。 

 

武内委員 

９月２５日の読み聞かせ講座ですけれども、対象が０歳児から３歳児までとその保

護者ということで、実際に１４人も参加された中で、何歳の方が何人ぐらいいらっし

ゃったのか、それから保護者の方は聞けると思いますが、小さなお子さんがどの程度、

集中して聞けていたのかということを教えていただきたいと思います。 

 

吉田中央図書館長 

この講座には、お子さん６名が参加されたのですけれども、０歳児から３歳児の内

訳というのは、把握しておりません。 

委員がおっしゃるように、３歳に近いお子さんたちは、１時間弱の講座ですけれど

も、結構最後まで楽しんでおりました。やはり０歳児のお子さんは途中で泣き出した

り、寝てしまったりしていたということです。ただ、この講座自体が親子で物語に触

れ合っていこうということで、保護者の方がお子さまにどうやって物語を聞かせるか

という、触れ合いのほうを重視しておりましたので、この内容で進めさせていただき

ました。 

 

武内委員 

ありがとうございます。 

 

前川委員 

最後のページにあります中止行事及び延期行事のことでお聞かせ願いたいと思いま

す。第５５回こども会親善スポーツ中央大会については、１１月２７日に延期される

と記載があります。確かに小学校とか中学校の運動会というのはやはり学校行事とし

て非常に重要だと思いますが、このコロナ禍でどうして延期して開催すると決定され



 

－ 3 － 

たのかというのが１点目で、この大会の期間、参加人数、時間帯を教えていただきた

いのが２点目で、それから、コロナの関係で、特にスポーツ大会として留意した点に

ついて教えていただけますでしょうか。 

 

松本社会教育振興課長 

こども会親善スポーツ中央大会が１１月２７日に延期した理由でございますが、当

初、９月１８日を予定しておりましたが、緊急事態宣言等が出ているさなかというこ

とで、１１月下旬になれば少し収束しているかなという予測があったことと、こども

会親善スポーツ大会に関しましては、昨年度も中止をしておりまして、こども会活動

ができない中、キックベースボールなどのスポーツについては、屋外の活動になり、

こども会からこの大会を楽しみにされているという声も聞いておりましたので、この

日に延期をしたというところでございます。 

参加者数でございますけれども、このスポーツ大会、年々参加されるこども会が減

ってきております。今回、延期をしたというところもあり、一昨年、令和元年に比べ

ますと、出場チームも少なくなっておりますので、ソフト、キックとも１日で大会を

終えるように、縮小する方向で開催を予定しています。 

コロナ対策につきましては、事前にスポーツ大会の要項を各こども会に送り、その

中にコロナ対策のチェック表をつけさせていただいて、幾つか上げている項目を全部

遵守できる形で参加してくださいという説明をしています。 

 

前川委員 

野球やサッカーのようにスポーツイベントそのものが否定されるわけではありませ

んので、いずれにしてもコロナ対策には十分留意した上で、実施をしていただきます

よう、お願い申し上げます。 

 

岡田教育長 

ほかに何かございませんか。 

 

堀村委員 

中止行事のプチ体験！キャンプ教室とボランティアキャンプについてお聞きしたい



 

－ 4 － 

と思います。中止ということですけれども、この７月に入ってやはり密なのと泊まり

がけになって難しいということで、それぞれ中止したということなのでしょうか。そ

れと、キャンプのシーズンが一応、これで終わりということになりますけれども、リ

ーダーの方や利用者の方などのご意見とかあれば、聞かせていただければと思います。 

 

松本社会教育振興課長 

キャンプの中止というところでございますけれども、今回、コロナ禍におきまして

は、キャンプも少人数、短期間ということで、同じ内容を複数行っております。９月

のプチ体験！キャンプ教室につきましても、中止をさせていただいておりますけれど

も、１０月９日、１０日の土日にも日帰りで開催をしておりますので、今回中止で行

けなかった方も、また１０月に申し込んでもらって、行ってもらっているという状況

でございます。 

ボランティアキャンプにつきましても、９月は宿泊で設定をしておりましたけれど

も、当初の計画で、１１月にも日帰りで予定をしておりましたので、９月に行けなか

った人が、また１１月に、日帰りですけれども、そちらのほうに申し込んでいただい

ていると聞いておりまして、利用者の方からはそういった形でまた利用できる機会が

あるということはありがたいということで、好評いただいています。 

 

堀村委員 

ありがとうございます。柔軟に対応していただき、皆さんに喜んでもらえるような

行事をしていただいているので、ありがたいと思います。今後ともよろしくお願いし

ます。 

 

岡田教育長 

それでは、以上をもちまして、「諸般の報告」を終わります。 

日程第５ 議案第２６号「茨木市立学校通学区域の一部変更について」を議題とい

たします。 

事務局の説明を求めます。 

 

小田教育総務部長 



 

－ 5 － 

議案第２６号につきまして、ご説明申し上げます。 

本件は、令和３年１１月１日から、庄栄小学校及び三島小学校並びに春日丘小学校

及び穂積小学校の通学区域につきまして、その一部を変更するものでございます。 

まず、庄栄小学校及び三島小学校についてでございます。 

庄栄小学校においては、現在、余裕教室が少ない状況ですが、今般、小学校の学級

編制の標準が令和７年度にかけて段階的に３５人に引き下げられること、また通学区

域である「庄一丁目２８番５０」に総戸数２７９戸の共同住宅が建設され、令和５年

４月に入居予定であることから、さらなる児童数の増加が見込まれるため、今後、児

童を収容することが難しい状況でございます。 

当該街区は、庄栄小学校と三島小学校の通学区域の境界に位置しており、庄栄小学

校及び三島小学校への通学距離が同程度であること、また、三島小学校区においては、

その施設規模から、現時点で十分な余裕教室があり、増加する見込みの児童数を収容

することが可能であることから、当該街区を庄栄小学校から三島小学校の通学区域に

変更するものでございます。 

次に、春日丘小学校及び穂積小学校についてでございます。 

従前より穂積小学校の通学区域であった「紫明園１０番７１号」につきまして、当

該土地が３分割されたことに伴い、分割後の土地に建てられた住宅に、新たに「紫明

園１０番７０号」が付番され、春日丘小学校の通学区域となっていることから、当該

区域を分割前と同様に穂積小学校の通学区域とするため、変更を行うものでございま

す。 

なお、いずれの変更も、令和３年１１月１日から実施いたしたいと考えております。

詳細につきましては、別紙参考資料のとおりでございます。 

よろしくご審議賜りますようお願い申し上げます。 

 

岡田教育長 

事務局の説明は終わりました。これより質疑を行います。 

 

堀村委員 

紫明園のほうは、春日丘小学校区が穂積小学校区になるということですけれども、

現在通われている児童の方はおられないのでしょうか。 



 

－ 6 － 

 

小田教育総務部長 

現在、この新たに付番されたところには通学している児童はおられません。 

 

堀村委員 

影響される児童の方はおられないということ、その地域の方へご説明や、ご意見の

聴取はされてますでしょうか。 

 

小田教育総務部長 

地域の方のご要望に応じて、このようにさせていただいたという点がございますの

で、喜んでおられます。 

 

堀村委員 

では、庄栄小学校区が三島小学校区になる庄一丁目のほうも、地域の方へのご意見

の聴取等はされていますでしょうか。 

 

小田教育総務部長 

現在、この庄栄小学校区の校区割りにつきましては、更地でございまして、どなた

も住んでおられませんので、当該付番の区分に関する説明というのはしておりません

が、地域の近隣の方についてはご意見を承っており、ご了承をいただいております。 

 

堀村委員 

ありがとうございます。実施日が、令和３年の１１月１日ということですけれども、

この時期である理由は、何かありますでしょうか。 

 

小田教育総務部長 

参考資料に記載してございますが、令和５年にマンションが建つ予定になっており

ます。今はその販売がそろそろ始まるという時期でございまして、そのマンションを

購入するに当たりまして、どこの小学校区かということを明確にするために現在行っ

ているものでございますので、そこに通われる可能性のある児童が住まれるのは令和



 

－ 7 － 

５年の４月前後かと思われます。 

 

堀村委員 

それで付番する際に学区が分かるようにということ、よく分かりました、ありがと

うございます。 

 

岡田教育長 

ほかに何かご質疑ございませんか。よろしいでしょうか。 

それでは、お諮りいたします。質疑を打ち切りましても、ご異議ございませんか。 

 

（各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

異議なしと認めまして、質疑を打ち切ります。 

ただいまより、各委員の賛否及び意見を求めます。原案のとおりでよろしいでしょ

うか。 

 

（各委員「原案賛成」の発言あり） 

 

岡田教育長 

各委員のご意見は原案に対して賛成であります。 

本件は、原案のとおり決することに異議ございませんか。 

 

（各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

異議なしと認めます。 

よって、議案第２６号は、原案のとおり可決されました。 

日程第６ 議案第２７号「令和３年度教育委員会表彰の被表彰者の決定について」

を議題といたします。 



 

－ 8 － 

 

武内委員 

議案第２７号は人事案件ですので、非公開でよろしくお願いします。 

 

岡田教育長 

ただいま武内委員から非公開の動議が提出されましたが、本件を非公開とすること

に、異議ございませんか。 

 

（各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

異議なしと認めます。本件につきましては、非公開といたします。 

 

＜非公開＞ 

 

岡田教育長 

それでは、ただいまより各委員の賛否及び意見を求めます。 

原案のとおりでよろしいでしょうか。 

 

（各委員「原案賛成」の発言あり） 

 

岡田教育長 

各委員のご意見は原案に対して賛成であります。 

本件は、原案のとおり決することに異議ございませんか。 

 

（各委員「異議なし」の発言あり） 

 

岡田教育長 

異議なしと認めます。 

よって、議案第２７号は、原案のとおり可決されました。 



 

－ 9 － 

以上をもちまして、本日の議事日程は全部終了いたしました。 

令和３年第１２回茨木市教育委員会定例会を閉会いたします。どうもご苦労さまで

した。 

 

（１４時５５分 閉会） 



 

－ 10 － 

以上会議の顛末を記載し、茨木市教育委員会会議規則第１７条によりここに署名す

る。 

 

 

 

 

令和３年１０月１５日 

 

 

 茨 木 市 教 育 委 員 会 

 

 

              教 育 長               

 

 

              署 名 委 員               



月日 行　　　　事　　　　名 場　　　　所 出　席　者 担 当 課

 9月25日（土）
フォローアップ読み聞かせ講座「子どもと
一緒に楽しもう　わらべうたとえほん」
（参加者：14人）

水尾図書館 関係職員
中央図書
館

 9月18日（土）
～

10月8日（金）

おはなし会
（開催回数：9回　参加者：224人）

中央図書館ほか 関係職員
中央図書
館

令和３年第12回茨木市教育委員会定例会事務報告

令和３年９月18日～令和３年10月８日



月　　日 行　　　　事　　　　名 場　　　　所 出　席　者 担 当 課

9月18日(土)
第55回こども会親善スポーツ中央大会
※11月27日に延期

若園運動広場・若園
公園グラウンド

関係職員
社会教育
振興課

9月18日(土)
～

9月20日(月・祝)
プチ体験！キャンプ教室【中止】

青少年野外活動セン
ター

関係職員
社会教育
振興課

9月19日(日)
～

9月20日(月・祝)
ボランティアキャンプ【中止】

青少年野外活動セン
ター

関係職員
社会教育
振興課

令和３年第12回茨木市教育委員会定例会事務報告【中止行事及び延期行事】

令和３年９月18日～令和３年10月８日


